



# SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2021～2022年度 RI会長 シェカール・メータ  
RIテーマ 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

クラブテーマ「会員の健康と地域リーダーの育成、  
そしてロータリーの基本、規律を大切に」

会長 米山晴敏 幹事 仲原実圭

## 第1491回例会 2021.12.10(金)晴

司会：田村康晃君  
ロータリーソング「我等の生業」 指揮：原兄多君

事務所 三島市泉町9-8  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 米山晴敏君



先週の年次総会で次年度理事  
選考委員会の発表する時に  
私のミスで手違いをしました、大  
変、申し訳ありませんでした。

改めまして、次年度の理事の  
選考委員会の選考結果を発表  
いたします。

小林年度は、  
副会長・会長エレクト・岡良森君、  
社会奉仕委員長・土屋巧君、  
国際奉仕委員長・小島真君、  
職業奉仕委員長・伊丹雅治君、  
会計・矢岸貞夫君。  
を選考委員会で選出いたしました。  
皆さんに選考委員会の選考人事の同意をお諮りします。  
賛成の方は大きな拍手をお願い致します。  
ありがとうございます。  
満場一致で決定しました。  
次年度は小林会長、杉山幹事を中心に、  
選任された、理事の皆さんよろしくお願ひします。

大変ありがたい話があります。

社会奉仕委員会の進めている、12月19日のおたまちゃん  
食堂とのイベントでロータリー奉仕DAYに協賛して頂いた、  
伊豆中央RC、長泉RC、三島RC、三島西RCが会員1  
人1品の食材や品物集めを始めてくれました。

本当にありがたい事です。

その他、ロータリー以外の企業や個人からも、寄付の  
申し入れがあるそうです。

奉仕委員会の努力の賜物だと思います。

18日の静岡新聞の朝刊に、イベントが掲載されます、  
入場者が多い事を想定して、奉仕委員会は動いてくれて  
います。

準備や当日のスケジュールや分担作業で苦労が予想され  
ますが、できる範囲の中で結構ですので、参加、ご協力をお  
願ひします。

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

三田 薫さん(社会福祉法人)



### 出 | 席 | 報 | 告 |

|     | 出席総数  | 出席率    | メイクアップ | 修正出席率  |
|-----|-------|--------|--------|--------|
| 前々回 | 28/30 | 93.33% | 29/30  | 96.67% |
| 今回  | 23/30 | 76.67% | 会員総数   | 32名    |

#### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(和)君、伊丹君、岡君、篠木君、野村君、矢岸君、  
山口(雅)君

(\*出席免除会員の欠席者 片野君、中村君)

### おめでとう

入会記念日 12月27日 矢岸貞夫君

## 年次総会

次年度会長 小林 勝君

歴代の先輩達が築きあげました会長の役席を汚さない様に会長職をまっとうしたいと思います。どうかよろしくお願い致します。次年度のメインテーマは「親睦に徹しよう」にしたいと思います。このコロナ禍の時代、RC活動や例会が楽しい時間になるように心掛けたいと思います。親睦委員会の皆様にはご苦勞をお掛けするかと思いますが、よろしくお願い致します。

又、皆様におかれましては、例会が楽しくなるようなアイデアがございましたら、杉山幹事予定者までご連絡いただけたら幸いです。重ねてよろしくお願い致します。以上、次年度の所信とさせていただきます。



### スマイルボックス

土屋 巧君:ロータリー奉仕デーの当日、参加出来ません  
が宜しくお願い致します。大勢の子供さんが喜んでくれると  
良いですね。

鈴木俊也君:三島西ロータリークラブの皆様、たくさんの  
食料品をありがとうございます。スマイルします!

石井司人君:本日は卓話です。よろしくお願い致します。

山口辰哉君:悪霊が肩のっかっています。五十肩は治  
ったものの、その重さに耐えています。バッジを忘  
れました。すみません。

服部光弥君:明日は待ちに待った「せせらぎゴルフコンペ  
」ですね。楽しみでワクワクしています。田村キャプテン、  
よろしくお願い致します!

田村康晃君:ゴルフ同好会です。明日のゴルフコンペ8:  
30までに受付お願い致します。遅刻の方はペナルティ2打  
罰を頂きます。(笑)

原 兄多君:12/27のクリスマス家族会に多くのご参加あり  
ありがとうございます。総勢75名で盛大に開催いたします。

今日の料理



## 卓話

歴史ヒストリー

石井司人君



パスト会長シリーズとの事なので、今日の順番になりました。私の年度は、偶然にも30周年年度に当たっていました。幹事の岡さんはじめ会員の皆様方には、ひとかたならぬ御足勞をおかけした事は、忘れる事はできません、会員の総力を上げてのイベントでしたので、約2年近くをかけて、プログラムを作成していただいて、大成功したと私は今でも思っています。少し、胸を撫で下ろしているのは、周年記念事業が終わった翌年後半から、コロナの影響により例会が開催されなかった事を考えると、此の3年近くは、日本全国のロータリークラブ、世界のロータリークラブも同じ環境だったと思います。

さて、本日は私の歴史ヒストリーと云うタイトルでお話をさせていただきます。新しい会員も増えて、私もロータリークラブの中でもだいたい老害的な年齢になって来ましたので、少し私のプロフィールを元に、ヒストリーを話してみたいと思います。私は、1951年2月23日に、函南町仁田に農家の4代目で生まれて来ました。当時は、朝鮮戦争の最中、特需で戦争後の復興に大きく寄与した頃に生まれできたのですね、俗にゆう団塊の世代なんですね。年間300万人ぐらいが戦後の5年間に生まれて来たと思われます。それが、戦後の第一世代です。物心ついた昭和33年9月26日に、私が小学校2年の時、此の伊豆半島に台風22号が直撃してきました、其れは今でも私の脳裏から離れる事はありません。死者行方不明者あわせて1024名の方々が犠牲になりました。子供心に悲しい、辛い事件として残されています。それから日本は、所得倍増計画なぞと政府は景気を煽って行きました。昭和39年に東京オリンピックが開催されることになりました。国民は歓喜に溢れて、日本の復興を世界にあらしめました。ここまでで私の歴史ヒストリーの三分の1が終わりました。3回ぐらい、話さないで此のヒストリーは完結しないので、お時間も来ましたので、今日はこの辺で話は終わります。また次回にお話しさせて貰います。ご清聴ありがとうございました。

